
南科實中國小部112學年度家長日活動 班級意見回覆

問題 年級 回覆單位 回覆意見

一年一度的班親會，家長很重視，
但反觀校長來班上說明時草草了
事，直接站在後門向各位家長打招
呼，感覺是急著講完就要走，好好
說話的想法都沒有。

三年級 秘書室

班親會的主角是導師和家長，為
了避免打擾到進行中的會議，校
長到各班簡單打聲招呼即離開，
若有特別的需求，校長也很樂意
跟大家互動，感謝家長們踴躍參
與班親會！

家長日是否安排週六或週五，家裡
還有另一名小孩要照顧實在不好
抽時間參加

一年級

教務組

感謝家長們對於家長日的重視。
關於家長日時間上的安排，國小
部會於規劃後，盡早告知家長們，
讓大家有時間規劃安排家裡的作
息。
另，於家長日辦理時間，學校也有
提供可安置小孩的地點，讓家長
們可以安心地參與活動。

班級座談會，可否辦在假日或者半
日的下午, 舉辦在晚上, 回家也挺
晚的,家長或許還要處理孩子的作
業晚餐,。舉辦在晚間六點,簡單餐
盒應該也可以準備,家長忙著下班,
餓著肚子.準備晚餐或接送,真的挺
不方便

一年級

拆開一半辦理班親會太多班的話，
也可以分3批，家長停車也比較好
停，校長有比較好好站到教室前方
對家長說話，尊重雙方。

三年級

今天的資料是否會公告，尤其是一
開始提到的畢旅，謝謝！

六年級 教務組

家長日關於行政業務的報告已公
告在國小部家長專區。
班級的報告內容會由導師端提
供。

請問為什麼轉學申請是限定園區
生呢？

六年級 註冊組

謝謝您的提問。本校的創校宗旨
主要是為了服務南科園區的從業
人員。在國小部分，只有一年級新
生是開放給社區學生轉入的，而
一至六年級主要是為了確保能夠
優先照顧到園區內的員工子女，
因此特別設定為只供園區學生轉
入。這樣的安排是希望能更切合
學校的初衷，為南科園區的從業
人員提供更便利的教育環境。感
謝您的理解與配合。

放學後的課後照顧班名額希望可
斟酌增加 五年級 註冊組

感謝您的建議與提問。關於課後
照顧的問題，學校在本學期已開
設約49個時段的課後照顧班。然



而，由於師資及部分課程的報名
人數不足，我們可能無法完全符
合每位家長的需求。非常抱歉帶
來的不便，希望能得到家長的諒
解。

至於增加報名人數及開放候補的
建議，目前有些時段人數較多，考
慮課照品質，我們僅受理取消課
程的要求，無法開放加選或候補
名單。課後報名於上學期六月時
進行選課並公布開課時段，學校
也是希望能夠讓家長在暑假期間
有充分的時間安排孩子課後接送
問題。

關於您提及報名成功但名單中沒
有孩子名字的情況，這確實讓人
困惑。因為報名網站開課清單眾
多，我們已不斷優化使用介面，確
保大家都能快速選取，所有的報
名資訊我們都有系統紀錄，若有
此疑慮，請您在名單公布後儘速
至承辦單位進行查詢，我們會為
您提供相關報名記錄及協助解
答。

再次感謝您的寶貴建議，學校會
持續努力以確保學生的最佳學習
環境。

建議增加課後照顧報名人數及開
放候補

五年級

課後照顧有報名成功，也有開課，
但名單卻沒有孩子的名字，不知道
原因是什麼?

五年級

可以增加課輔社團的開設數嗎？ 二年級

註冊組
訓育組

感謝您提出的建議與疑問。為了
孩子的全面發展，學校非常重視
課後活動的安排。至於課後照顧
和課後社團的開設，本學期學校
已於課後照顧部分開設近49個時
段班級，並為學生開設近40個多
元課後社團。此外，我們還有管
樂、合唱、直笛等團隊供學生選
擇。
學校已全力以赴為學生提供多元
化的學習環境和活動。但礙於師
資和部分課程報名人數不足的問
題，無法完全滿足所有家長與學
生的需求，希望家長能夠理解及
支持。
再次感謝您的提問與建議，學校
會持續努力，確保提供最好的教
育環境給學生。

社團或課後名額能再多一點

三年級



希望能增加一年級下學期社團開
班類別、人數

一年級

訓育組

感謝您的建議與提問。為了孩子
的全面發展，學校非常重視課後
活動的安排。
本學期學校已開設39個多元課後
社團，參加的學生合計約600人次
，可使用的教室空間已達飽和，行
政人力與師資也不足，無法完全
滿足所有家長與學生的需求，希
望家長能夠理解及支持。
再次感謝您的提問與建議，學校
會持續努力，確保提供最好的教
育環境給學生。

社團名額不足 二年級

學校社團名額太少，每次都搶不到
，建議增加班次

二年級

建議增加球類（桌球、籃球）社團的
名額

二年級

社團越來越難搶名額簡直演唱會
搶票規格。建議新增社團名額

四年級

可以再增加社團課程。 四年級

請問學校餐點（9/7午餐有巧克力
雙色卷）是否可以不要用巧克力類
的食物，巧克力不益小孩健康，並
非每個小孩都可以吃。

一年級 營養師

雙色捲其巧克力含量極低，但為
避免疑慮，日後學校午餐會避免
使用巧克力製品，謝謝家長的意
見。

近期進口雞蛋食安問題，學校營養
午餐是不是也以台灣產製的雞蛋
為優先考量。 五年級 營養師

學校午餐食材採用三章一Q認證
(CAS,有機,產銷履歷,生產追溯)，
雞蛋皆為國產(每顆雞蛋上都有印
溯源號碼)，不會使用進口蛋，也
不會使用液態蛋，請家長放心。

視力不良通知可否附上孩子在校
檢查結果

五年級 護理師

學校測量的數值為普檢結果，數
值可能會因小朋友精神狀況而有
高低起伏，目的在提醒家長小朋
友的視力不良無法達到標準的0.9
，需要請專業的眼科醫生檢查評
估確定診斷並做治療處置。若家
長有需要知道檢查結果，可詢問
班級導師會有全班的檢查報告。

希望學校不要忽視家長的意見，強
烈建議讓孩子自由行動時能帶著
手機，有特殊狀況才能求救，學生
使用手機的方式是教師班級經營
的能力，請不要因為少數愛玩遊戲
的孩子，忽視學生的安危！！老師
一再說學生愛玩手機，這是教師管
教能力的問題，亦可先約法三章，
這不是強制禁止攜帶手機的理由。

六年級

活動組

首先，感謝您的建議與提問!關於
本次畢業旅行手機攜帶規定如下:
1. 學生可攜帶傳統式手機，若有
誤解，在此加以澄清。

2. 學生於戶外教育當中，皆會有
一位領隊偕同導師帶領班級，
另外也會有兩位學校行政人員
隨隊協助管理三天的活動。若
家長仍然對孩子的安全有所顧
慮，可依本校行動載具管理
要點，提出一次性申請，並遵
守其規定。若有違反之情事，
活動中會由老師或領隊暫時將
手機妥善保管。

學童畢業旅行老師擔心若有學生
攜帶手機，會沉迷於手機，也會對
沒有手機的同學很不公平；學校可
開放學生攜帶可通話的智慧手錶
參加畢業旅行，但卻不允許學童‘’

六年級



臨時‘’（畢旅期間）帶純通話功能的
智障型手機，這似乎有些本末倒
置？對於沒有可通話智慧手錶的
學童，不能拿家中智障手機外宿參
加畢旅以確保自身安全，卻只能透
過額外花數千元去增購一支通話
型智慧手錶自行保護，似乎有點不
合乎常理？另外，學校不建議學生
攜帶貴重物品或是超過1500元現
金以避免財物遺失，卻允許智慧型
手錶（貴）禁止智障型手機（便宜）
參加畢旅？？針對這部分的界定
是否可再行進一步研議？南科實
小位於科技園區內，園區內很多企
業也都有相對應的判斷依據以及
應對措施可供參考。

長久以來南科實中停車問題，除了
家長有備受困惱，也包含老師本
身。應該反應南管局重視，不該就
是宣導家長，難道把孩子送來南科
就是原罪嗎？！

三年級

生輔組

感謝您的建議與提問。目前學校
已與南管局反映停車位問題，也
請保二協助處理交通壅塞及紅線
違停事宜，並在兒童朝會進行宣
導。

上學時交通狀況太壅塞 三年級

最近每逢下課時段，大順六路（校
門口）附近紅線區一整排違停車
輛、佔用車道，已嚴重影響汽車路
隊紅燈後轉彎離開的順暢及安全
性，希望校方能有效積極的宣導＆
商請管區員警能如同以往般定點
巡視，謝謝。

四年級

今早聽導護老師說，以後由學生自
行走路進校園，路經國小部與國中
部的車道，且有樹木林陰，恐增加
安全疑慮

二年級 生輔組

感謝您的建議與提問。學校會在
走道處安排導護老師，有任何緊
急情況都可以請在場的導護老師
協助。

學校要經常宣導廁所跟洗手台不
要丟其他東西，要不然會水管塞住
，請大家要想一下那些打掃廁所的
同學們，或是校方在廁所跟洗手台
貼一下注意事項，真的要大家保持
廁所跟洗手台的乾淨啦～

五年級
生輔組
衛生組

感謝您的建議與提問。
生輔組：兒童朝會加強宣導
衛生組：加強宣導，並請打掃班級
加強打掃。

以前孩子打掃英文辦公室，孩子好
幾個外師吃不完的東西都不分類，
亂丟一通，即使貼上英文標籤說明
，外師們還是一樣不分類亂丟一通
，這不是苦了那些打掃英文辦公室

五年級
實驗研究組
衛生組

實驗研究組：會再提醒外師請做好
垃圾分類。
衛生組：加強和使用英辦的科任老
師溝通，請做好分類。



的孩子們，希望學校派人去跟那些
外師說一下，垃圾要分類，不要亂
丟，尤其是沒吃完的食物，怎麼都
不知道要以身作則啊～

校門口人行步道很多掉落的果實，
小朋友走路會滑倒，可以修剪樹或
打掃

一年級 衛生組
加強落果掃除，並請總務處派人
修剪樹木。

國小部校內廁所味道濃郁，建議可
以改善一下

二年級

衛生組

請打掃班級加強打掃，國小部已
和中學部高中部合聘清潔人員，
將分配時間至國小部打掃廁所。

廁所打掃工作請外包廠商，謝謝。 三年級

廁所臭臭的 三年級

才剛開學，廁所清潔度非常不好，
孩子沒辦法達成一定的清潔品質，
應有專業清潔公司人員對應，否則
有疾病衛生疑慮。

三年級

廁所交由外包清潔公司清潔 三年級

學校廁所味道很重，請學校重視清
潔。是否能有安排外包清潔人員清
潔學校廁所，讓孩子有個舒適的如
廁環境。抑或是直接外包給清潔公
司打掃

三年級

希望學校廁所清潔外包 三年級

學校廁所環境不佳，在樓梯間都能
聞到味道…希望能由家長負擔費
用，請清潔人員來打掃，味道太重
孩子們不敢在校使用，一直憋尿也
不好

三年級

國小部的廁所很髒，去年也反應過
了，既然無法讓廁所環境整潔乾淨
，不能像雙語部一樣請外包打掃，
而且雙語部廁所有衛生紙，國小部
國中部也沒有，一個學校為何要有
階級分別？！大部分的家長們會
希望孩子用乾淨的廁所。

四年級

一樓餐廳旁邊廁所味道很重，在辦
公室前面走廊就聞到味道，平時可
能由學生進行打掃，建議請業者定
期大清潔一次。

四年級

飲水機的水常溫狀態不夠小朋友 二年級 總務處 1.感謝家長關心，實地勘查後，在



使用，冷卻太慢，能否再增設飲水
機

學校經費允許下盡速改善。
2.亦可善用飲水機旁的飲水台。

校園沒有圍牆，可以加裝電子圍
籬、放大螢幕讓警衛監看？

三年級
總務處

納入評估項目，目前以汰舊換新
教學區監視系統為主，提升校園
安全。

不要開放式校園，圍圍牆 四年級

課照及社團六點放學時，辦公室及
兩側樓梯都沒有開燈，小朋友幾乎
看不到路，能否增設感應燈或是延
後關燈，以保護學生安全。

五年級 總務處

感謝家長關心，國小部現況為課
照及社團6點放學時，辦公室及兩
側樓梯維持開燈。6點10分警衛將
家長尚未接走的學生帶至中學部
警衛室後，僅保留辦公室兩側開
燈。

大廳告示牌應定期更新，而非一直
沿用舊的排法。明明六年級在右側
，五年級在左側，但大廳告示牌卻
維持舊有的排法（五右六左），這真
的讓人很困擾。

六年級 總務處

感謝家長提醒，總務處將盡速改
善大廳告示牌資訊。

教室天花板電風扇未清潔，白色扇
葉已髒污成黑色，為了空氣品質及
學童健康，煩請學校派員處理，謝
謝。

一年級 總務處

1.葉扇清潔：建議由國小部衛生組
規劃寒暑假清潔，再由總務處聘
請人力或由標案內人力協助清
潔。
2.教室天花板白色吊扇扇葉已生
鏽者預計113年汰換。

西拉雅大道側門蓮花池周邊雜草
叢生建議定期整理維護校園環境
美觀.

四年級 總務處
實地勘查後，請園藝工作人員盡
速改善。

三樓廁所什麼時候會完工？ 三年級

總務處

1.廁所工程自8/11開工，工程期限
11/30止。
2.在兼顧施工品質下，施工廠商、
監造單位與校方，會共同努力，將
施工時間盡量縮短，並將教學現
場影響降至最小。

3年8班的同學上廁所要到較遠的
地方，希望能盡快改善

三年級

308教室旁的廁所，希望可以儘早
完成施工，讓孩子上廁所可以比較
便捷。也希望施工若是有大噪音的
時段，儘量錯開孩子上課時間，不
要影響孩子上課。謝謝。

三年級

您好！想反應308的女廁維修很久
，都要特別繞很遠，小孩若腹瀉會
來不及，維修工程已經從暑假至今
，請加速工程，謝謝

三年級

請問308教室旁的洗手間修繕工程
預計什麼時候完工嗎？
因小朋友回家時反應上課期間會

三年級



聽到修繕工程敲敲打打的聲音影
響老師及學生上課品質外，305～
308的學生在上洗手間時也會較不
方便～
謝謝！

開學後看到1到4樓的8班隔壁廁所
又在整修了，麻煩學校要催促承包
商趕快完成廁所整修，不然孩子們
上個廁所還要跑大老遠，尿急又肚
子痛的，你們要還子們怎麼忍到遙
遠的另一邊的廁所，麻煩學校要多
為孩子們想想～

五年級

盼望學校能加強登革熱防治及定
期噴藥

二年級

總務處

噴藥消毒作業現況為每學期2次，
雨季後視情況增加噴藥消毒次
數。

台南登革熱疫情持續不斷，學校有
安排消毒嗎？

四年級

操場沒能在開學前完成，有點不
便。

一年級

總務處

國小操場跑道施工簡要日程
1.6/5開工
2.9/15完成跑道路基改良，重新碾
壓。
3.預計9/21第三次路基輾壓，9/22
鋪設瀝青混凝土。
4.工程期限11/30止，在兼顧施工
品質下，施工廠商、監造單位與校
方，會共同努力，將施工時間盡量
縮短，並將教學現場影響降至最
小。

運動場何時可完成？施工好一陣
子仍未見pu跑道舖設

二年級

近期操場施工狀況會出現聲響影
響到孩子上課專心度，請學校應掌
握施工進度以及適當調配大聲音
的施工項目應轉由假日進行。切勿
犧牲孩子的受教權。

三年級

盡快整修完操場讓孩子下學期可
以有運動空間

三年級

操場裝修請盡快完成，讓小朋友可
以盡情奔跑及上體育課的空間。

三年級

希望操場施工盡快完成 三年級

操場施工仍夠早點完工 三年級

操場施工太久，經過較危險 三年級

操場什麼時候會完工？ 三年級

操場整修預計何時完工呢？現在
下課時間無法到操場跑跳，廣場空
間也不足，只能待在教室做靜態活
動，活動量不夠。

四年級

請問操場施工大約完工時間? 五年級



校內推廣閱讀活動風氣很好，鼓勵
閱讀。但小朋友平常書包已經很重
，再加上借閱書籍，很常是超過了
法規規定小朋友書包的重量。
我們幾個家長會於早晨接送孩子
上學時，協助還書，聽聞10月後家
長無法送小孩進校內（因為大排車
多關係），建議學校是否可於國中
部警衛室增設一個還書箱。方便汽
車路隊的家長也能還書，謝謝。

二年級 圖書館

上下學接送時間中學部校門口也
十分壅塞，不適宜停車還書。建議
孩子每日攜帶課外閱讀書籍以一
本為限，勤於更新書籍減少書包
負擔。

這次在選112上學期的社團跟課後
，系統超當機，詢問好幾個認識的
家長，都反應系統很當無法進去選
社團，希望這點能改善。 四年級 資訊室

已於暑假期間把社團報名主機硬
體環境，加了兩倍以上的資源，原
來4核心CPU升為12核心，記憶體
也加到16G。調整後，已歷經剛開
學時低年級的社團活動報名，下
次全校性的報名，會再觀察與調
整。


